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SURAKARTA - Penyebaran virus Covid 19 saat ini perlu penangan serius agar
pandemi segera berakhir, diharapkan kita bisa mendeteksi segera  penularan
virus ini. Paling tidak, jika didapati ada yang terkonfirmasi petugas bisa segera
mengambil langkah penanganan secepatnya



Serma Teguh Susanto selaku Babinsa Kelurahan Kepatihan kulon Koramil 04/
Jebres Kodim 0735/Surakarta bersama Bhabinkamtibmas, Linmas dan ketua
satgas PPKM kelurahan Kepatihan Kulon mengadakan rapat terbatas terkait
penyebaran Covid 19 yang akhir-akhir ini meningkat, rapat digelar pos linmas
Kepatihan Kulon Jebres, Kamis (10/02/2022).

Serma Teguh menegaskan dalam rapat ini membahas pelaksanaan tracing
pendampingan petugas tracher harus mengutamakan Prokes, rencana
penyemprotan cairan disinfektan, dan juga penyaluran bantuan logistik kepada
warga yang terkonfirmasi positif Covid-19.

"Percepatan penanganan covid-19 perlu dilakukan bersama-sama dengan
semua komponen masyarakat, Karena dengan selesainya penyebaran virus ini,
maka perekonomian pun bisa bergairah kembali."terangnya.

"Mari kita sama-sama berdoa semoga Pandemi Covid-19 ini segera berakhir dan
masyarakat dapat menjalani kehidupan sehari-hari dengan normal
kembali."pungkas Serma Teguh.
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